

東北地連・中四国地連 女性協定期大会開

ちくわ
女性協議会

*東北地連女性協定期大会

(日)、青森で「民族労働問題東北地盤女性座談会第四回定期大会」と「第四回東北地盤女性のつどい」が開催されました。3・11の東日本大震災で甚大な被害を受けた東北地方。震災後初めて東北地盤内の女性組合員が集まり、意見交換を行う良い機会となりました。

て「母として」と頗る、東日本大震災時の様子や被災地の現状、仕事環境や生活環境について話と合いまして報道では知り得ない生の声は衝撃的で、放送では何も伝えられないないのでないかとショックを受けた場面もありました。放射線の影響が心配される中、会社はここまで社員の健康・命を守ってくれるのでし



参加した企业在窓口で記念撮影

●女性協
URL
<http://www.mimpororen.jp/women/index.html>

勉強を行へる必要性を感じられました。そして、この感覚を忘れない、若めさせないような取組みをしていくことを再確認しました。

女性の悩みを共有

*中四国地連女性協定期大会

かわりました。また、
変化する人事制度
に対する問題点や、
育体による差別や、
ついて、アナウンス
約問題などについて、
単組の情報や意見
を行われました。

の交換が
ても、各
の交換が
りますが、日頃なかなか
共有できない女性の悩みを
組合活動を越えてもじめ
談できる場にしていわけ
ば、より有意味な集まりにな
るとみんなで再確認ま
した。



参加者全員記念撮影

七〇